## Efesios. La Epístola de la madurez cristiana



Tema: La Familia de Dios

Lección 31

**VERSICULO CLAVE:** "Para que la multiforme sabiduría de Dios sea ahora dada a conocer por medio de la iglesia a los principados y potestades en los lugares celestiales." Efesios 3:10

Ya hemos visto en los tres capítulos anteriores, la posición que gozan los creyentes, con todas las bendiciones, honores y privilegios de ser un hijo de Dios. Ahora entraremos a estudiar los capítulos del 4 al 6 donde el Espíritu Santo nos enseña a través del apóstol Pablo, como debemos de andar este camino, como debe ser nuestra conducta en todos los aspectos de nuestra vida cristiana. Nuestra exaltada posición en Cristo demanda una conducta piadosa, (Efesios 4:1).

En los capítulos del 1 al 3 aprendimos que estamos sentados en lugares celestiales juntamente con Cristo (Efesios 2:5-6). Ahora en los capítulos del 4 al 6 se nos dice como debemos comportarnos en la iglesia, en nuestro hogar y frente a la sociedad en general.

Alguien dijo que estos 3 últimos capítulos de esta epístola llamada "La Madurez Cristiana", nos enseñan que debemos cultivar la unidad en la iglesia; la pureza en nuestras vidas personales, la armonía en nuestros hogares y la estabilidad en nuestro combate contra los poderes del mal. Todo esto lo estaremos estudiando en las siguientes lecciones.

En Efesios 4:1 podemos observar la expresión del apóstol Pablo cuando dice: "Yo pues, preso en el Señor...." Cuándo Pablo escribió esta carta, fue alrededor del año 60 d.C. y estaba encarcelado en Roma por predicar la Palabra de Dios. Esta carta a los efesios fue llevada a la provincia de Éfeso a través de un colaborador de Pablo, llamado Tíquico, (Efesios 6:21-22).

El nombre de "Tíquico" significa: Afortunado. ¿Y cómo no debía ser afortunado, cuando Pablo lo menciona como *"hermano amado y fiel ministro del Señor"*? Que privilegio ser reconocido en el mundo espiritual como lo fue ese varón. iCuántos Tíquicos se necesitan en este tiempo!

Tíquico viajó con Pablo de Grecia a Asia (Hechos 20:4). Y cuando Pablo escribió la epístola a los colosenses también estaba encarcelado por predicar la Palabra de Dios y Tíquico estaba con él y también fue el medio por el cual llegó esa carta a su destino, (Colosenses 4:7-8).

La misión de Tíquico fue de informar a los santos lo tocante a la situación del apóstol Pablo en su encarcelamiento y animar sus corazones para despejar todo temor innecesario.

Creemos que Tíquico cumplía lo que nos pide el Señor a través del apóstol Pablo en Efesios 4:1 *"....os ruego que andéis como es digno de la vocación con que fuisteis llamados".* 



## Efesios. La Epístola de la madurez cristiana

Tema: La Familia de Dios

Lección 31

## **PREGUNTAS DE REPASO:**

- 1) ¿Cuáles son los puntos generales que marcan los capítulos del 4 al 6 de Efesios?
- 2) ¿Quién fue el portador de la carta que escribió Pablo desde la cárcel de Roma a los efesios?
- 3) ¿Qué significa el nombre de Tíquico?
- 4) ¿Dónde estaba Pablo cuando escribió la carta a los colosenses? ¿Y quién fue el encargado de llevarla a su destino?